
		

	

	

	

	

	

 

Protokoll	der	Monatsversammlung	vom	07.12.2016	
	
Die	Versammlung,	an	der	17	Mitglieder	teilnahmen,	begann	um	20:00	Uhr	und	wurde	vom	2.	Vorsitzenden,	Thomas	
Brügger,	eröffnet.		
	
Die	Tageordnung	umfasste	folgende	Punkte:	

1. Verlesen	des	Protokolls	der	Monatsversammlung	vom	02.11.2016	
2. Mitgliederbewegungen	
3. Berichte	des	Vorstandes	
4. Berichte	der	Funktionäre	
5. Verschiedenes	

	
Zu	Punkt	1:	Das	Protokoll	der	MV	vom	02.11.2016	wird	ohne	Änderungen	angenommen.		
	
Zu	Punkt	2:	
Kristina	Lang	kündigt	ihre	Mitgliedschaft	zum	Ende	des	Jahres.	
Ulrike	Heisler	bittet	um	Beendigung	ihrer	Mitgliedschaft.	
Die	Probemitgliedschaft	für	ein	Jahr	von	Herrn	Bayer	wurde	von	ihm	nicht	erweitert,	sein	Boot	hat	er	beim	Kreis	
Ratzeburg	abgemeldet.	

	
Zu	Punkt	3:Thomas	Brügger	berichtet	vom	SVW	Weihnachtsbrunch.	Insgesamt	nahmen	64	Personen	teil.	Die	
Veranstaltung	wurde	sehr	gut	angenommen	und	hat	allen	Beteiligten	sehr	viel	Spaß	gemacht!	
Dem	Antrag	für	das	Jugendprojekt	wurde	stattgegeben.	Die	Possehl-Stiftung	unterstützt	das	Projekt	–	einen	herzlichen	
Dank!	Volrad	von	Lützau	hat	Thomas	Brügger	mitgeteilt,	dass	die	Gemeinde	sich	derzeit	noch	bedeckt	hält	hinsichtlich	
der	Kranarbeiten.	Der	LYC	bietet	ein	Winterprogramm	an,	die	Mitglieder	des	SVWs	sind	herzlichen	eingeladen!	Neuer	
Vorsitzender	des	Kreisseglerverbandes	ist	Ralf	Giercke	von	SVT.		
		
Tobias	Brügger	teilt	den	Mitgliedern	den	Stand	der	aktuellen	Crowdfunding-Kampagne	zur	Neugestaltung	der	
Homepage	mit.	Innerhalb	einer	Woche	wurden	370	Euro	durch	Mitglieder	und	auch	anonyme	Spender	gesammelt.	Bis	
zur	Zielerreichung	ist	es	noch	ein	langer	Weg.	Sollte	die	Zielsumme	nicht	zusammen	kommen,	so	erhalten	alle	
Unterstützer	ihre	Spende	zurück.	
	
Kasse:	Joachim	Roering	berichtet	von	der	Rechnungserstellung.	Die	Rückerstattung	vom	Wassergeld	wurde	in	der	
aktuellen	Rechnung	an	die	Mitglieder	korrigiert.		Der	Einbruch	in	der	Messe	wurde	der	Versicherung	gemeldet	und	der	
Schaden	bereits	behoben.		
	
Zu	Punkt	4:		
Segelobmann	Holger	Thomsen	erzählt	vom	Eisarsch	im	Lübecker	Yacht	Club.	Das	Segeln	war	aufgrund	von	Eis	und	Nebel	
nicht	möglich.	Meno	Bülow	hat	beim	Gummistiefelweitwurf	gewonnen.	Am	17.	Januar	findet	ein	Treffen	der	
Regattagemeinschaft	in	Hansa	statt.	Themen	sind	unter	anderem	das	Startschiff,	Motorbootgenehmigungen	sowie	die	
WakenitzKids.	
	
	
Bootshauswarte:	Haben	nichts	zu	berichten!		
	
Schanzenbergobleute:	Nicht	anwesend!		
	



		

	

	

	

	

	

 

Vergnügungsausschuss:	Nicht	anwesend!	
	
	
Jugendleiter:	Jens	Lange	berichtet	von	dem	Jugend-Winterprojekt.	Der	Bootsbausatz	wurde	abgeholt	und	der	Bau	kann	
bald	begonnen	werden.	Als	nächstes	steht	die	Jugendweihnachtsfeier	auf	dem	Programm.		
	
Umwelt:	Zur	Umwelt	ist	nichts	zu	berichten!	
	
Zu	Punkt	5:		
	
Thomas	Brügger	wünscht	den	Mitgliedern	besinnliche	Weihnachtstage.	
	
Die	nächste	Monatsversammlung	findet	am	4.	Januar	statt.			
	
Die	Versammlung	endete	um	20:40	Uhr.	
	
	
	
_________________________																																																________________________________	
2.	Vorsitzender	Thomas	Brügger	 	 	 Protokollführer:	Tobias	Brügger	
	


